

AYAWO Aziz

Percussionniste - Chorégraphe - Professeur des danses africaines



Né en 1976, Aziz AYAWO a grandi à Lomé au Togo, au cœur d'une famille de griots, en milieu animiste.

Entre une mère originaire du Nigéria et un père du Bénin, il s'initie très tôt, à l'âge de 8 ans à la musique, au tambour et aux chansons traditionnelles avec ses sœurs aînées.

A 15ans, il intègre le ballet national du Togo « *Djokoto* », puis à 20 ans, il monte sa propre formation « *Jejelaye* » avec ses amis et s'adonne à la composition. En 2000, avec le groupe « *Djokoto* », il découvre l'Espagne, puis s'installe en France, où il offre des cours de danses africaines et de percussions à la MJC de Bruges dans la région bordelaise et intervient à l'école de danse AFROJAZZ près de Bordeaux. Plus tard, en 2005, il s'installe sur Nantes, où il crée l'association Dagbeneva, association à but culturel, artistique et humanitaire

Liens :

<http://baoback.asso-web.com/49+portrait-daziz-ayawo.html>